
 

 
  
                                  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長あいさつ◆  髙橋 勇雄 会長 
来訪者紹介 

福島 21RC パスト会長 佐藤 信博 様 

杉妻小学校校長 佐藤 洋一 様 

杉妻小学校 5 年 金子和花奈さん 

3 年 星和璃さん、2年 小池彩華さん 

 

2 月も今週が最後、日曜日に畑の整理をしていたら、

ふきのとうを見つけました。春の足音が確実に近付い

ているのを実感しました。汚染問題の昨今、食べたか

どうかは御想像にお任せします。 

さて、3 月に入りますと行事が続きます。一つは 3

月 14 日の二本松で開催される県北第一分区のＩＭ、

そして、3 月 21 日～22 日にかけては、第２７回全国

ローターアクト研修会が開催され、当クラブの廣澤地

区ローターアクト委員長がその任に当たっており、地

区役員として、野地利雄様と菅原節子様、青少年委員

会からは本田光男委員長、更に次年度の伊藤紘一委員

長が出席の予定になっております。 

更に同じ 3 月 21 日には、土湯温泉での「さくら植

樹祭」が開催されます。既に募集案内が出されており

ますがこの件に関しましては、主催の福島ふるさと体

験交流会会長が林克重様、土湯温泉観光協会理事長が

渡邊和裕様、協賛が東京新銀座ロータリークラブ様と

言う内容から、当クラブとしての関りも深く、理事会

にて、南クラブが後援と言う名義参加とし、人的にも

植樹と懇親会への参加をつのる事になりました。聞け

ば、銀座ＲＣからは 20 名で来福との事です。いずれ

も、お彼岸の時期、厳しい日程とは思いますが、趣旨

ご理解の上、植樹、懇親会、共に多数の参加をお願い

致します。 

今日は会員増強委員会の年間計画に基づき、会員ス

ピーチとして、菅野和宏会員のスピーチ、そして後半

には、新会員承認の件について臨時クラブ総会その後、

先週に引き続き、委員会の中間発表が御座います。金

子親房奉仕プロジェクト委員長、そして各委員会の皆

様、宜しくお願い致します。 
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーに輝きを 

 本日のプログラム 
 

12：30 開会点鐘 

ロータリーソング（我らの生業） 

     四つのテスト 

来訪者紹介と会長挨拶 

     「ロータリー文庫」 

  感想文発表と表彰状授与 

     会員スピーチ 

     幹事報告 

   食事 

     臨時クラブ総会 

     委員会中間報告 

13：30 閉会点鐘 

  

 

 

 

 

 本日のソング 『我らの生業』 
 
  我らの生業さまざまなれど 

集いて図る心は一つ 
  求むるところは平和親睦 
    力むるところは向上奉仕 
  おゝロータリアン 
    我らの集い 
 

 

◆ 「ロータリー文庫」 
感想文発表と表彰状授与◆  

杉妻小学校 

5年生 金子 和花奈さん 

3年生 星 和璃さん 

2年生 小池 彩華さん 

に読書感想文の優秀賞の表

彰状が授与されました。 

その後、2年生の小池さんに

心温まる感想文を発表して

頂き、最後に校長 佐藤 洋一 

様よりご挨拶を頂きました。 

◆ 会員スピーチ◆        菅野 和宏 会員 
「私とゴルフ」 

ゴルフとロータリアンは、四

つのテストそのものであると

思います。それは日々の努力

により成り立っていくものだ

と思います。RCも頑張ります

ので、今後とも宜しくお願い

致します。 

◆臨時クラブ総会◆ 

議題：「会員候補者入会の件」 

福島信用金庫南支店の鈴木 弘美 会員が今月を持って退

会となり、後任の 梅津 実明 氏の入会が承認されました。 

◆委員会中間報告◆ 

●職業奉仕委員会              一條 浩孝 委員長 

例会時の「四つのテスト」唱和に加えて月一回「ロータ

リーの行動規範」朗読を行ってまいりました。その他と

しましては、9月24日：赤間会員のﾄﾞｸﾀｰｽﾋﾟｰﾁ、10月1

日：一條の職業奉仕月間ｽﾋﾟｰﾁ、10月4日：職業奉仕ｾﾐﾅ

ｰ参加、10月15日：大濱英郎氏のｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ、10月29日：

麹町 RC 秋山会長ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ、11 月 26 日：職場訪問（風

の谷）を行ってまいりました。残すところ5月20日、職

場訪問（永京寺）となっております。皆様のご協力をよ

ろしくお願い致します。 

●社会奉仕委員会              黒羽 好夫 委員長 

日頃より、活動に皆様のご協力を頂きまして感謝申し上

げます。10月6日:火災予防週間ｷｬﾝﾍﾟｰﾝを福島市消防署

にて実施、協賛金を贈呈しました。11月7日:火パレー

ド(駅前ツイン広場)をルンビニー幼稚園児と一緒に実施

しました。10月18日:猪苗代湖水環境協議会、水草除去

作業を成蹊IAC の皆様と実施しました。11月9日:トル

リーグマイナー「大声杯」をあづま球場にて実施しまし

た。1月16日:杉妻小学校へロータリー文庫(88冊)の贈

呈式を当小学校にて実施しました。今後の予定は4月15

日に東京麹町RC様が県内の児童施設に玩具贈呈に当ク

ラブも協賛し共同奉仕作業とします。 

●国際奉仕委員会               伊藤 紘一 委員長 

「奉仕を通じて平和を」は国際ロータリーの永遠のテーマ

です。「ロータリーの心を大切にクラブを活性化させよう」

を実践していきます。ポリオ・プラス撲滅への協力として、

エコキャップの収集活動を青少年奉仕委員会、成蹊高校

IAC との共同活動として11 月 18 日に実施いたしました。

皆様のご協力のもと、444kgワクチンとして約240人分が

集まり、福島民友さんの取材後、お渡しいたしました。今

年度から2回実施になり、6月にも収集活動を行いますの

でご連絡致します。あらためてご協力をお願い致します。 

●青少年奉仕委員会             本田 光男 委員長 

1､成蹊高校IACへの取り組み→①例会の充実⑴ﾛｰﾀﾘｱ

ﾝの方に「職業に関する」ｽﾋﾟｰﾁをお願いし、感想文

を提出して頂きました。⑵例会で IAC 部員が活動の

報告、感想を発表しました。②IAC 例会への参加を促

し、毎回 10 名以上のﾛｰﾀﾘｱﾝに参加頂きました。③各

月の「ﾛｰﾀﾘｰの友」を届け、活動の理解を促しました。

④1 月 28 日 IAC 例会にて 3 年生を表彰。又、卒業式

に全校生徒の前で校長先生が表彰します。2､年次大
会､リーダー研修会等のインタークト地区年間行事
への参加→①「IAC 年次大会」は南 RC2 名、IAC 部員

5名と先生が参加。②県北第一分区・県北第二分区合

同青少年奉仕「新世代会議」は南 RC5 名、IAC 部員 4

名と先生が参加。③ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ「国際理解研修会」

は南 RC１名、IAC 部員 3 名と先生が参加。3、社会奉
仕委員会、際奉仕委員会との共同による活動→ｴｺｷｬｯ

ﾌﾟ回収運動、猪苗代湖清掃活動、ﾘﾄﾙﾘｰｸﾞﾏｲﾅｰ「大声

杯」を実施。 

●ロータリー財団委員会     佐久間 功 委員長

①年次基金、ﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽ基金の寄付累計775千円で達成率

が60.59%なっています。②ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽｿｻｴﾃｨへ大橋廣治PG

が入会されました。③杉妻小へのﾛｰﾀﾘｰ文庫贈呈が承認さ

れ、特例でｸﾗﾌﾞ負担は1割で済みました。④恒久基金に

よるﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰは目標に対し、宍戸清和ﾊﾟｽﾄ会長・高橋会

長・吉田幹事・宍戸英男ﾊﾟｽﾄ会長よりご協力を頂きまし

た。又、宍戸英男会員は、ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰになられました。⑤

東京麹町RCの辻島ﾊﾟｽﾄ会長より、ﾎﾟﾘｵとの取り組みにつ

いての歴史をｽﾋﾟｰﾁして頂きました。今後も情報発信を積

極的に行うように努めます。 

●米山記念奨学会委員会      斎藤 信男 委員 

2014－2015年度 2月18日迄の合計772千円です。特に 宍

戸英男様、三浦善治様から沢山のご寄付を頂きました。

目標合計1,294千円です。同推移にて目標達成必定です。

今後とも米山奨学会にご協力をお願い致します。 

●戦略計画委員会                 野地 利雄 委員長 

1月28日に公共ｲﾒｰｼﾞの認知度と、なぜ戦略計画委員会が必

要なのかを題目としてｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑを実施しました。後期につ

いて、大変素晴らしい問い掛けがありますので、まとめて報

告していきたいと思います。 

※ 地区情報 

 3/7～8  PETA(ホテル華の湯) 

 3/14   県北第一分区 IM(二本松あだたら RC ﾎｽﾄ) 

 3/21～22 第 27 回全国ﾛｰﾀｱｸﾄ研修会 

今月・来月のプログラム  
3 月 4 日(水) 新入会員入会式・誕生祝い 

｢ﾛｰﾀﾘｰの友｣よみどころ・ｸﾗﾌﾞ協議会

3月 11 日(水) ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 福島民報社 佐藤研一氏

会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ報告 

3 月 18 日(水) ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ AEFA 宍戸仙助氏､IM 報告

3月 25 日(水) 創立記念例会(夜間) 


